

# DOCUMENTACION

## LLAMAMIENTO

Dirigido a la juventud del mundo por la Conferencia Internacional de la Juventud sobre los Problemas de la Población.

Nosotros, jóvenes representantes de casi 100 países con realidades socio-económicas y políticas diferentes, participantes en la Conferencia Internacional de la Juventud sobre los Problemas de la Población, que se ha celebrado en Bucarest, República Socialista de Rumanía, del 11 al 15 de agosto de 1974, después de haber estudiado los problemas de la población, bajo todos sus aspectos:

— Rechazamos categóricamente las teorías malthusianas y neo-malthusianas contemporáneas que hacen del aumento demográfico el mayor obstáculo del progreso de la humanidad;

— Consideramos que el principal problema que se plantea en todo el mundo y, particularmente, en los países en vías de desarrollo, no es el de la "explosión demográfica", sino, más que nada, la ausencia de desarrollo y la existencia de una distribución desigual de los recursos materiales entre pobres y ricos, tanto a nivel nacional como internacional;

— Afirmamos que el concepto de desarrollo implica un proceso de cambios socio-económicos, políticos y culturales radicales, que aseguren el continuo mejoramiento de las condiciones de existencia de nuestros pueblos, la justicia social, la igualdad y el respeto de los derechos fundamentales del hombre, la eliminación de toda discriminación de raza, sexo y creencia;

— Subrayamos que el subdesarrollo, la pobreza, la guerra y los demás problemas de la población son consecuencia directa de la política imperialista de dominación e infiltración;

— Acentuamos el papel activo de la juventud contemporánea, especialmente en la promoción de la lucha por cambios sociales, por consolidar la justicia, la equidad, y lograr una nueva política de igualdad entre países y pueblos;

— Condenamos los regímenes racistas y fascistas, allí donde existen, y particularmente, los regímenes minoritarios blancos del Africa del Sur, donde amplias masas de la población, debido al color, se ven privadas de los derechos fundamentales del hombre;

— Denunciamos la carrera armamentista, las guerras de agresión y el comercio con armas, que mantienen focos de agitación para bien exclusivo de las grandes potencias y de las firmas multinacionales;

— Llamamos a todos los jóvenes a unir sus esfuerzos con vistas a liquidar el imperialismo, el colonialismo, el neo-colonialismo y el sionismo, por el respeto de la soberanía de cada nación;

— Llamamos a todos los jóvenes a movilizarse y participar activamente en la renovación del sistema social, económico y político, del sistema educacional, mediante la gratuidad y democratización de la enseñanza, el mejoramiento de la calidad de la vida y la protección del medio circundante;

— Llamamos a todos los jóvenes a unirse con vistas a profundizar el proceso de distensión internacional, asegurar la paz, la seguridad y el desarme general y completo;

— Llamamos a la juventud a militar con vistas a una cooperación internacional entre Estados cada vez más amplia, con el fin de acelerar el proceso de desarrollo político y socio-económico, en base a los principios de la independencia nacional, la integridad territorial, la igualdad de derechos, la no injerencia en los asuntos interiores, la ventaja recíproca, con vistas a acercar los niveles de desarrollo de todos los Estados, para establecer un nuevo orden económico mundial;

— Llamamos a los jóvenes de diferentes orientaciones políticas, filosóficas, religiosas e ideológicas a desarrollar los contactos, los intercambios de ideas, experiencia y a colaborar a diferentes niveles, en aras de intensificar su unidad en la lucha por la libertad, la independencia, la paz y el progreso social.